

Demenzservicestelle nun auch in Rohrbach-Berg

ROHRBACH-BERG. Durch die „Integrierte Versorgung Demenz“ der Österreichischen Gesundheitskasse und des Landes Oberösterreich wurden die Angebote für Menschen mit Demenz und deren Angehörige erweitert. Ab sofort steht auch direkt in Rohrbach eine MAS Demenzservicestelle zur Verfügung. Dadurch haben betroffene Familien die Möglichkeit, direkt vor Ort sowohl psychologische Diagnostik und Früherkennung in Anspruch zu nehmen als auch genauere Infos rund um das Thema Demenz zu bekommen.

Die neuen Räumlichkeiten der Demenzservicestelle Rohrbach befinden sich in der Hanriederstraße 32. Termine werden ausschließlich nach tel. Vereinbarung unter 0664/8546699 oder per Mail karin.laschalt@mas.or.at vergeben. Außerdem gibt es wöchentliche Trai-



Die neuen Räumlichkeiten sind in der Hanriederstraße. Foto: Laschalt

ningseinheiten für Menschen mit Demenz sowohl in Rohrbach als auch in Altenfelden und Neufelden. „Es geht nicht um Leistung, sondern um ein motivierendes Training der Gehirnfunktion, das Spaß machen soll“, beschreibt die Leiterin der Demenzservicestellen der MAS [Alzheimerhilfe](#), Karin Laschalt, und lädt Betroffene ein, kostenlos in einer der Gruppen zu schnuppern.